

Противодействие административным правонарушениям в сфере дорожного движения: административно-деликтологический аспект (по материалам Дальневосточного федерального округа)

Дугенец Александр Сергеевич,
*Заслуженный юрист Российской Федерации,
главный научный сотрудник ФКУ НИИ ФСИН России,
доктор юридических наук, профессор
119991, г. Москва, ГСП-1, ул. Житная, д. 14
E-mail: Dugenets@rambler.ru*

«Противодействие административным правонарушениям в сфере дорожного движения: административно-деликтологический аспект (по материалам Дальневосточного федерального округа)». Под таким названием состоялась 26 марта 2020 г. в диссертационном совете Д 999.008.03 при Омском государственном университете имени Ф.М. Достоевского защита диссертации О.В. Ковальчук на соискание ученой степени кандидата юридических наук по специальности 12.00.14 — Административное право; административный процесс.

Научное руководство осуществлял в данном случае доктор юридических наук, доцент Артем Николаевич Дерюга.

Актуальность диссертационного исследования О.В. Ковальчук обусловлена теоретической и практической значимостью изучения не только правовых и теоретических вопросов противодействия административным правонарушениям в сфере дорожного движения, но и всесторонним изучением причин совершения таких правонарушений, личности их совершивших и предопределена нацеленностью автора на недопущение административных проступков в сфере дорожного движения.

Ключевые слова: безопасность дорожного движения, административное правонарушение, водитель, аварийность, детский дорожный травматизм, профилактика правонарушений.

Combating Administrative Offenses in the Road Traffic Sphere: An Administrative and Delictological Aspect (Based on the Materials of the Far Eastern Federal District)

Aleksandr S. Dugenets
*Honored Lawyer of the Russian Federation
Chief Research Scientist of the Federal State Institution Research Institute
of the Federal Penitentiary Service of Russia
LL.D., Professor*

Combating Administrative Offenses in the Road Traffic Sphere: An Administrative and Delictological Aspect (Based on the Materials of the Far Eastern Federal District). This is the name of the thesis by O.V. Kovalchuk for the academic degree of PhD (Law) majoring in 12.00.14 Administrative Law; Administrative Procedure defended on March 26, 2000, before the dissertation council Д 999.008.03 at the Dostoevsky Omsk State University.

The academic supervisor of the thesis was Artem N. Deryuga, LL.D, Associate Professor.

The relevance of the thesis by O.V. Kovalchuk is based on the theoretical and practical significance of studies of not only legal and theoretical issues of combating administrative offenses in the road traffic sphere but also a comprehensive study of the reasons for such offenses, personalities of the offenders, and is predetermined by the author's aim to prevent any administrative offenses in the road traffic sphere.

Keywords: road traffic safety, administrative offense, driver, accident risk, road traffic injuries of children, offense prevention.